

Le cyclisme cubain se fait remarquer au 1 er Tour Féminin Cycliste de San-Luis



La sélection cubaine présente au 1er Tour Féminin Cycliste de San Luis, en Argentine a poursuivi sa bonne tenue malgré le relief montagneux et la chaleur qui ont caractérisé la seconde étape.

Marlies Mejías est arrivée deuxième de l'étape derrière Clemilda Fernandes de la sélection du Brésil , qui a parcouru les 56 km en 1 heure, 35 minutes et 2 secondes. La Brésilienne est la nouvelle leader du Tour.

Une autre Brésilienne, Luciane Ferreira, de l'équipe Funvic est arrivée 3è. Arlenis Sierra, considérée comme la meilleure des moins de 23 ans et vice leader de la qualification individuelle est entrée dans le peloton compact de 89 coureuses.

La Britannique Hannah Barnes, de l'équipe United Health Care, des États-Unis qui a été la première leader de cette course est tombée entre les kilomètres 10 et 12.- Elle s'est blessée et a dû abandonner la course.

Une autre Cubaine qui a brillé à cette seconde journée a été l'expérimentée Yudelmis Domínguez, devenue la reine des sprints intermédiaires. Elle a gagné 12 points. Elle a dominé les deux derniers .

Au terme de la course qui a combiné montagne et plaine, Yudelmis, médaillée de bronze sur route aux Jeux Panaméricains de Guadalajara en 2011 a commenté que la course a été très dure. Elle a avoué qu'elle a eu quelques crampes.

Au sujet de la course de demain elle a précisé que bien qu'elle sera compliquée, elle va tout donner.

Une centaine de coureuses parcourront demain 60,2 kilomètres dans la zone d'El Durazno, la troisième étape.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/11618-le-cyclisme-cubain-se-fait-remarquer-au-1-er-tour-feminin-cycliste-de-san-luis>



Radio Habana Cuba